

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

25 de junio 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Gráfico	La Voz del Centro Guillermo A. Gazal Orduña	Sin autoridad no hay soluciones	Se convocó a una reunión con empresarios, vecinos y dependencias de la zona de avenida Juárez. Actualmente, esta área está enfrentando una situación muy complicada debido a la presencia de un supuesto movimiento de feministas canábicas . Quienes llevan a cabo actividades que, en realidad son fiestas clandestinas y negocios ilícitos . A la reunión confirmaron su asistencia la Autoridad del Centro Histórico, la Secretaría de Gobierno, la SSC y la Subsecretaría de Programas de Alcaldías y Ordenamiento de la Vía Pública . Sólo la subsecretaría de ordenamiento ofreció una explicación y una disculpa, las otras autoridades no asistieron a la reunión.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Policías hicieron su agosto en contingencia	Durante la secuencia de días con emergencia ambiental y doble hoy no circula, policías de la CDMX y en general del Valle de México hicieron su agosto cazando automovilistas. Se llevaron un dineral.
Reforma Metro	Circuito Interior Línea 10	Peatonalización o amurallamiento	Con la peatonalización de las calles que rodean el Zócalo capitalino, no faltó quien consideró que en realidad se trataba de una intervención para ampliar sin inconvenientes el muro de vallas que permanentemente rodea Palacio Nacional. Alrededor de 50 millones de pesos se gastaron en las obras, los pedestres son los que más batallan con los policías y las estructuras metálicas que simplemente dicen “cerrado el paso”.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Frentes políticos	Legalizar la militarización de la seguridad	Andrés Manuel López Obrador, presidente de México, ha tenido como gran pendiente legalizar la militarización de la seguridad . David Saucedo experto en seguridad, explica que los acuerdos transexenales, no sólo con Claudia Sheinbaum, sino también con Washington, incluyen usar al Ejército contra el crimen organizado, extraditar narcos de alto perfil, controlar puertos del Pacífico sur convertir a la Guardia Nacional en policía migratoria.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	La Guardia a la Sedena ¿Y García Harfuch?	Se espera que uno de los nombramientos que faltan al gabinete de Sheinbaum corresponda a Omar García Harfuch, el exsecretario de Seguridad capitalino entre octubre de 2019 y septiembre de 2023, cuando ella era la jefa de Gobierno. Se espera que García Harfuch asuma el cargo de senador que obtuvo en los comicios por un solo mes y que a partir del de octubre se integre en el gabinete de Sheinbaum, pero si su destino es ser secretario de Seguridad federal. ¿cuáles serían sus funciones sin el mando sobre la fuerza pública?



Síntesis informativa

25 de junio 2024

Milenio	Duda razonable Carlos Puig	El Ejército no se toca	Por si quedaba alguna duda, el fin de semana Claudia Sheinbaum dijo que en los primeros días de su Presidencia se asegurará o que se cumpla, gracias a su mayoría, el deseo de Andrés Manuel López Obrador y la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) para que se apruebe legalmente la adscripción de la Guardia Nacional (GN) a esa dependencia.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Guardia Nacional a Sedena	Antes de dar a conocer quiénes serán sus secretarios de la Defensa y de la Marina, pero sobre todo quién será el responsable de la Secretaría de Seguridad, Claudia Sheinbaum definió que está totalmente de acuerdo con que la Guardia Nacional pase a control de la Sedena.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	La seguridad en la era de Sheinbaum	Este fin de semana Claudia Sheinbaum confirmó que la Guardia Nacional se queda, como está ahora, en la Defensa Nacional a partir de una reforma constitucional que se aprobará, adelantó la virtual Presidenta electa, en octubre próximo
Milenio	Razones y pasiones Elisa Alanís	Comandanta suprema de las fuerzas armadas	Las palabras del almirante Raymundo Morales desataron aplausos vítores durante el evento de supervisión del Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec, Morales saludó: " Doctora Claudia Sheinbaum Pardo, presidenta electa de México y futura comandanta suprema de las fuerzas armadas ".
El Universal	En tercera persona Héctor de Mauleón	El desierto en llamas	Al amanecer de este domingo, dos cuerpos desmembrados aparecieron en el tramo carretero Caborca-Y Griega, al altura del Cerro de la Virgen. Una parte de los cuerpos se hallaba dentro de bolsas de plástico negro. Pero otra parte la habían dejado deliberadamente expuesta.
La Razón	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Fallida estrategia contra el huachicol	El combate al robo de combustible y turbosina, que se da perforando ductos, para extraerlo y venderlo, nunca se controló, y hoy sabemos por datos del mismo Gobierno federal, que ha aumentado

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	Sheinbaum ante el tren	Aunque Claudia Sheinbaum ya experimentó la aventura del Tren Maya, este fin de semana lo hará acompañada del presidente López Obrador, como parte de las giras conjuntas por la transición de gobierno.
E Heraldo de México	Sacapuntas	Prioridades de Sheinbaum	Nos hacen saber que son claras las prioridades de la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo. La ganadora de la elección presidencial cumplió 62 años el día de ayer, y se la pasó trabajando en su oficina de transición, en la Alcaldía Iztapalapa, sin grandes celebraciones.
Milenio	Trascendió	Liberan al periodista Julián Assange	Que Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum no dejaron pasar el anuncio de la liberación de Julián Assange, después de pasar cinco años en una cárcel de máxima seguridad británica, y mientras el primero expuso que esta vez la Estatua de la Libertad no quedó como un símbolo vacío, la virtual presidenta electa recordó que como jefa de Gobierno entregó las llaves de la ciudad a la familia del periodista.



Síntesis informativa

25 de junio 2024

El Sol de México	A la sombra	Cambio en Coparmex	Este 26 de junio se viene el cambio en Coparmex Ciudad de México y deja la presidencia Armando Zúñiga , un gran empresario visionario y comprometido por sacar adelante temas de gran relevancia nacional, entre ellos en el nearshoring, seguridad, certeza jurídica y salud, entre otros.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Apoyan aspiración de Monreal	El senador electo y virtual secretario de Economía, Marcelo Ebrard, apoya la aspiración de Ricardo Monreal de ser el coordinador de la mega bancada morenista en San Lázaro . ¿Cómo lo hace?
Excélsior	Juegos de Poder Leo Zuchermann	Las mentiras de Dos Bocas	Sí, arrasaron en las elecciones de junio. No sé qué tanto influyeron los engaños de López Obrador en este triunfo , pero supongo que algo. A mucha gente le gusta creer lo que dice el Presidente, aunque sean mentiras .
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	EU y México: reflexiones	México es parte de la campaña electoral de Estados Unidos y de ahí que, entre otras cosas, se publiquen artículos donde se dice que Andrés Manuel López Obrador es un "lame duck" . Ajá. Quienes eso dicen tendrían que venir a suelo mexicano a ver si se sostienen .
Milenio	En privado Joaquín López	La pinche oposición de los partidos	Después de las elecciones de 2018, la oposición tuvo este 2 de junio la mayor derrota histórica de la que se tenga registro . Sí, estoy hablando de las campañas donde los dueños, que no líderes, del frente opositor llegaron a convencer a Xóchitl Gálvez de que iba en un empate técnico ante Claudia Sheinbaum .
Milenio	Día con día Héctor Aguilar	Virreyes de ayer y hoy	Desde muy temprano el poder fue en México un fruto negociado, resultante de la mezcla de los intereses en juego , más que de un poder tiránico absoluto.
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Dos ecodicios ante Alicia Bárcena	La titular actual de Relaciones Exteriores y próxima secretaria de Medio Ambiente y Recursos Naturales, Alicia Bárcena, heredará dos grandes problemas ambientales en Quintana Roo y uno de ellos pondrá a prueba la relación entre Claudia Sheinbaum y Andrés Manuel López Obrador: el de minera Calica y las obras del Tren Maya .
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	Rosa Icela Rodríguez a Gobernación	Hay otros importantes con cierta lógica, como entregar Gobernación a Rosa Icela Rodríguez, la actual secretaria de Seguridad Protección Ciudadana . Ella fue la primera secretaria de Gobierno de la Ciudad de México al iniciar el sexenio de Claudia Sheinbaum y destacada fue su actuación al garantizarla seguridad de Andrés Manuel López Obrador en todos sus movimientos en el Valle de México.
Milenio	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Las cinco vidas de Marcelo	A pesar de los vaivenes de su carrera política, Marcelo Ebrard hoy está convertido en una pieza clave de la siguiente administración ; puede decirse que goza del favor de los dioses del azar o es un estratega capaz de atisbar reductos donde nadie los ve .
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Pacto nacional	Si los presidentes que más legitimidad han tenido no fueron capaces de llamar a un pacto nacional para sacar adelante el país , quien tendría ahora la responsabilidad sería Claudia Sheinbaum, aunque nadie lo ve viable.
El Financiero	Uso de razón Pablo Hiriart	La casa dividida	Julio, agosto y septiembre serán los meses más ácidos del sexenio por la persecución contra jueces, ministros y periodistas que osaron ser contra pesos al poder del Presidente.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Sheinbaum y el desafío del litio	La empresa estatal Litio MX ha brillado por su ausencia, y el mineral continúa esperando los proyectos de viabilidad para su explotación .



Síntesis informativa

25 de junio 2024

Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Libertad de Julian Assange	La noticia de que Julian Assange, fundador de WikiLeaks, ha llegado a un acuerdo con la Fiscalía de Estados Unidos para declararse culpable a cambio de cumplir sólo cinco años en prisión (mismos que ya habría cumplido en su asilo en Reino Unido) ha sacudido el panorama político y mediático.
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva	Anestesia peligrosa	El caso se mantuvo fuera del radar federal, a excepción del Seguro Social, hasta que apareció la investigación de Animal Político, que prendió las alertas en la Fiscalía General. Desde octubre del año pasado, la empresa CBH+ Especialistas en Innovación Médica, que encabeza Samantha Bárcenas, ha estado metida en un problema de anestesias.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfías	El berrinche de Noroña	Noroña anda frustrado. Alega que quedó en tercer lugar en la contienda interna para elegir al candidato presidencial de la coalición oficialista y que, por lo tanto, le corresponde la coordinación de la bancada de Morena en el Senado
24 Horas	Hechos y susurros Dolores Colín	Capitales confían en México	En los últimos días, cámaras empresariales de diversos países europeos se han pronunciado por traer sus capitales a México. Señalan que es un país lleno de oportunidades. Los inversionistas expresan su confianza y piden certeza jurídica. En este momento ya son puntos de atención para el recién nombrado Secretario de Economía, Marcelo Ebrard.
Reporte índigo	Redes de Poder	A la Coordinación	Los ánimos se empiezan a agitar en la Ciudad de México. Se mencionan ya varios nombres para la coordinación de la bancada de Morena en el Congreso de la capital del país. Los dos que, nos comentan, tienen más probabilidades son: Martha Ávila, actual líder morenista; y el diputado electo, Pablo Trejo.
La Razón	Rozones	El favorito en Coparmex-CDMX	Y donde está todo listo para que esta semana haya nuevo presidente es en la Coparmex en la Ciudad de México, que el miércoles 26 tiene elecciones. Nos comentan que Leovigildo Chávez es quien se proyecta como el ganador de una contienda que fue corta, pero intensa.
La Jornada	Editorial	¡Libre!	Julian Assange, el fundador de WikiJ leaks, el hombre que desnudó ante el mundo las prácticas abominables de los gobiernos de Estados Unidos y de muchos otros países, está libre ya. Tras más de cinco años de permanecer injustamente encarcelado, la tarde de ayer abandonó la prisión londinense de Belmarsh y abordó un avión hacia su natal Australia.
El Universal	Bajo reversa	Las batallas de Movimiento Ciudadano	Nos comentan que Movimiento Ciudadano busca agotar todas las instancias legales para que se le otorguen los diputados y senadores que aseguran le corresponden conforme a la votación que recibió el pasado 2 de junio.
La Jornada	Dinero	Corcholatas	En julio de 2021 el presidente López Obrador habló de sus posibles sucesores dando inicio a una temprana y accidentada campaña electoral. Al final de la preselección quedaron seis corcholatas: Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López Hernández, Gerardo Fernández Noroña, Manuel Velasco y Ricardo Monreal.
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	¿Quién asesoró a Xóchitl?	Los primeros balances sobre la campaña, formulados por Xóchitl Gálvez, han producido molestia en la cúpula de lo que fue la coalición Va por México. El PRI, el PAN y el PRD -recriminó la exabanderada presidencial- no estuvieron a la altura de la ciudadanía que buscaba una alternativa.



Síntesis informativa

25 de junio 2024

El Universal	Historias del reportero Carlos Loret	AMLO, la UIF y Latinus	Este gobierno persigue a los que exhibimos a los corruptos. ¿Hasta dónde está dispuesto a llegar López Obrador para vengarse y acabar con nosotros?
Reforma	De política y cosas peores Catón	El terco Carranza	Ojalá que la conducta de Sheinbaum ante Trump sea distinta a la actitud claudicante de López Obrador.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Terror y nacionalismo	Hasta hace poco más de una década el terror agobiaba al País Vasco; hoy vive en tranquilidad y prosperidad.
La Jornada	Astillero Julio Hernández López	El favor a Fernández Noroña	En el flanco de los acomodados poselectorales, la élite morenista batallaba para tratar de justificar el desplazamiento de Gerardo Fernández Noroña del sitio que le correspondería (la coordinación de los senadores de la 4T o un cargo en el gabinete claudista) conforme a los compromisos signados por las seis corcholatas en el proceso interno del que emergió como triunfadora Claudia Sheinbaum , entre duras impugnaciones de Marcelo Ebrard (enfilado a la secretaría de Economía), regateos y abandonos de Adán Augusto López Hernández (presunto coordinador de senadores) e histórica oposición negociable de Ricardo Monreal (virtual coordinador de diputados federales).



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

SSC @policia_cdmx

SSC Secretaría de Seguridad Ciudadana

SSC @ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.